



FEDERACION COLOMBIANA DE GOLF

CIRCULAR No. 006 - 2026

CIUDAD Y FECHA: **Bogotá, D.C., 18 de febrero de 2026**

PARA: **CLUBES AFILIADOS A LA FEDERACIÓN COLOMBIANA DE GOLF Y COMUNIDAD DEL GOLF COLOMBIANO**

DE: **FEDERACIÓN COLOMBIANA DE GOLF**

ASUNTO: **AJUSTES OPERATIVOS CAMPEONATO NACIONAL DE PADRES E HIJOS 2026**

La Federación Colombiana de Golf (FCG), en ejercicio de sus funciones estatutarias de dirección y regulación del calendario competitivo nacional, y en consideración a la alta demanda registrada en el Campeonato Nacional de Padres e Hijos 2026 – Copa María Teresa Núñez de Ucrós, así como a los resultados del proceso de retiro voluntario implementado, se permite informar los ajustes operativos necesarios para garantizar su adecuada ejecución.

La presente circular tiene como finalidad comunicar la estructura definitiva del campeonato, precisar las modificaciones adoptadas respecto de la Resolución No. 2056 y asegurar un desarrollo organizado, viable y técnicamente adecuado del evento.

La Federación agradece la disposición de las parejas que participaron en el proceso de retiro voluntario, lo cual permitió ordenar la participación del campeonato y facilitar los ajustes operativos necesarios para su adecuada realización.

Con el objetivo de procurar un desarrollo organizado, fluido y técnicamente adecuado del torneo, y sujeto a la aprobación formal de la Junta Directiva para la modificación correspondiente de la Resolución No. 2056, se implementarán los siguientes ajustes:

INSCRIPCIONES

Como resultado del proceso de retiro voluntario implementado y de los ajustes operativos adoptados, el Campeonato Nacional de Padres e Hijos 2026 contará con un total de ochenta y seis (86) parejas confirmadas.

El listado definitivo de parejas inscritas será publicado en la página web de la Federación Colombiana de Golf (www.fedegolfcolombia.com) a más tardar el día viernes 20 de febrero de 2026.

SEDE Y FECHAS

La sede del torneo es el Mesa de Yeguas Country Club.

Las jornadas del campeonato se desarrollarán así:

- Jueves 26 de febrero (desde las 11:30 a.m.): inicio oficial de competencia.
- Viernes 27, sábado 28 de febrero y domingo 1 de marzo: desarrollo de las rondas siguientes conforme a la estructura ajustada.

La FCG informa que ya se cuenta con un número importante de parejas que han manifestado su disposición para iniciar su participación el jueves 26 de febrero en horas de la tarde, lo cual facilita la adecuada distribución de grupos y contribuye a un mejor ritmo de juego en las jornadas subsiguientes.



FEDERACION COLOMBIANA DE GOLF

Aquellas parejas que estén interesadas en iniciar su competencia en dicho horario podrán comunicarlo a la Federación a través de los canales indicados al final de la presente circular, medida que contribuye significativamente a la correcta ejecución operativa del campeonato.

JORNADAS DE PRÁCTICA

- Miércoles 25 de febrero: jornada de práctica desde las 6:00 a.m.
- Jueves 26 de febrero: jornada de práctica desde las 6:00 a.m. hasta las 10:30 a.m.

MODALIDAD DE JUEGO

Con el propósito de optimizar el ritmo de juego, garantizar el cumplimiento de los tiempos de ronda y preservar la experiencia competitiva del campeonato, la estructura de modalidades será la siguiente:

Primer día (jueves PM y viernes)

18 hoyos – Juego por golpes – Fourball (Mejor bola).

Cada jugador juega su propia bola y el mejor score de la pareja será el que contabilice para el equipo. Cuando uno de los jugadores ya no pueda mejorar el resultado de su compañero, podrá levantar su bola conforme a las Reglas de Golf.

Segundo día (sábado)

18 hoyos – Juego por golpes – Foursome (Golpes alternados).

Se modifica la modalidad inicialmente prevista (Greensome) por Foursome. En esta modalidad:

- La pareja alterna golpes durante todo el hoyo.
- Se establecen salidas alternadas en hoyos pares e impares.
- Cada hoyo se completa alternando golpes hasta embocar.

Este ajuste permite una reducción significativa en los tiempos de juego, mejora la circulación en campo y mantiene el componente estratégico del campeonato.

Corte

Al finalizar esta jornada se realizará corte, clasificando a la ronda final hasta un máximo de:

- 72 parejas (36 por categoría).

En caso de empate en la posición de corte, se incluirán todas las parejas en la misma posición.

Tercer Día (domingo)

18 hoyos – Juego por golpes – Score agregado (Suma de scores individuales).

Cada jugador juega su propia bola durante toda la ronda y se suman los dos resultados para obtener el score total de la pareja.

Este esquema permite que la ronda final conserve su carácter competitivo y definitorio, asegurando tiempos razonables de juego.

HORARIOS DE SALIDA

Las salidas se programarán conforme a la estructura operativa definida por el Comité de la Competencia, habilitando salidas por ambos tees cuando las condiciones lo requieran.



FEDERACION COLOMBIANA DE GOLF

La jornada del jueves 26 de febrero iniciará con salidas a partir de las 11:00 a.m.

Los horarios oficiales serán publicados en la página web de la Federación Colombiana de Golf (www.fedegolfcolombia.com) y en el club sede el día anterior al inicio de cada jornada de competencia.

USO DE CARROS DE GOLF

La asignación y disponibilidad de carros de golf estará sujeta a la capacidad operativa del club sede y será coordinada por el Comité de la Competencia, conforme a la programación oficial del campeonato.

Con el objetivo de optimizar la rotación de grupos y evitar afectaciones en los horarios de salida, la Federación invita respetuosamente a las parejas que cuenten con carro propio o puedan disponer de uno, a utilizarlo durante las jornadas de competencia. Esta medida contribuye de manera significativa a la adecuada ejecución operativa del evento.

REGLAS DE JUEGO

Durante todas las jornadas se implementará política de *Ready Golf*, permitiendo que juegue primero quien esté listo y en condiciones seguras, sin necesidad de esperar estrictamente el orden tradicional por distancia al hoyo, siempre que no se comprometa la seguridad ni la equidad competitiva.

CONSIDERACIONES FINALES

La Federación es consciente de los esfuerzos logísticos y económicos que asumen las parejas confirmadas para participar en el campeonato. Los ajustes aquí informados buscan precisamente asegurar que el torneo se desarrolle bajo estándares organizativos adecuados, preservando la experiencia y calidad que caracterizan esta Copa.

La resolución modificatoria que formaliza estos ajustes será aprobada por la Junta Directiva y publicada oficialmente en la página web de la Federación Colombiana de Golf.

Para temas relacionados con:

Confirmación de inscripción y aspectos generales del campeonato:

William Portilla – Federación Colombiana de Golf

william.portilla@fedegolfcolombia.com

Coordinación de tee times de práctica (miércoles y jueves en la mañana):

Oficina de Deportes – Mesa de Yeguas Country Club

Sandy Castellanos / 318 370 1739

Agradecemos la comprensión, disposición y compromiso de la comunidad golfística frente a esta situación excepcional y reiteramos nuestro compromiso con una adecuada realización del campeonato.

Cordial saludo,

Natalia Arias Echeverry
NATALIA ARIAS ECHEVERRY

Directora Ejecutiva

FEDERACION COLOMBIANA DE GOLF